

## Geschätztes Mitglied

Von den befürchteten Versorgungsausfällen im Energiebereich blieben wir verschont. Der Fokus der Berichterstattung wanderte von der Ukraine in den Nahen Osten. In der Schweiz gab es lange Perioden mit Wetterextremen und einen medialen Sturm im Wasserglas bei den Wahlen. Unbeeinflusst von Pandemie konnten wir im gewohnten Rahmen Anlässe durchführen.



Im Frühling spielten wir in der Stadt Burgdorf Urban Golf. Anschliessend ging's auf die Tour durchs 800-jährige Schloss mit abschliessendem Abendessen im Restaurant des Gertsch Museums.

An einem Hitzerekordtag im August erkundeten wir die Trails im Bike Park von Thömus in Oberried. Auch auf der Ausfahrt

durch die Hügel der Umgebung hatten wir Spass an den E-Bikes. Im neuen Gastrobereich des Parks wurden wir mit Apéro und feinem Pasta Buffet verwöhnt.

Die Salinen Schweizerhalle standen im Herbst auf dem Programm. Wir sahen, wie das uns vertraute Mineral gewonnen und zu was es verarbeitet wird. Die rassige Abfahrt auf der Rutschbahn im Salzlager blieb allen in guter Erinnerung. Dann ging's zum Mittagessen in die Brauereiwirtschaft Rheinfelden, wo wir das Menü rund ums Bier kredenzt. Nach Besuch im Stall der Brauereipferde ging's durch das historisch erhaltene Fabrikgelände. Zum Schluss konnten wir die Erzeugnisse an vielen Zapfhähnen degustieren.



Am Jahresabschluss versuchten wir uns in der zielgenauen Abgabe der Kegelkugel und im Lösen des kniffligen Quiz. Wir haben wiederum ein interessantes Jahresprogramm zusammengestellt. Es würde uns freuen Euch an einem dieser Anlässe persönlich zu sehen.

Nun wünschen wir Euch gute Gesundheit und einen Gutes 2024



IBZ Verbindung Sektion Bern  
Der Vorstand